

Augmenter les prix de l'eau l'été: l'idée fait son chemin

RESSOURCES Les communes songent à revoir la tarification de l'or bleu, appelé à se raréfier durant la saison chaude.

La sécheresse préoccupe de nombreuses collectivités, qui encouragent les citoyens aux économies d'eau. Cette situation a relancé les discussions sur le prix de cette ressource. Pour le président de l'Association des communes suisses, Christoph Niederberger, la pénurie entraînera forcément une hausse des coûts à l'avenir. «Si l'eau devait se raréfier de manière générale, les prix augmenteraient aussi. Et ce, parce que la majeure partie des coûts d'infrastructure et d'exploita-



Les prix pourraient être différenciés selon l'utilisation. -M. SCHERRER

tion sont liés à l'approvisionnement», explique-t-il à la SRF.

Christoph Hugi en est convaincu lui aussi. Ce spécialiste de la gestion durable des

«Personne ne devrait faire un gros profit en tant que magnat de l'eau»

Stefan Meierhans

Le surveillant des prix veut qu'une possible surtaxation saisonnière de l'eau soit strictement encadrée.



ressources suggère un nouveau calcul: «On pourrait imaginer qu'en été, lorsqu'il y a pénurie, le prix de l'eau augmente de manière échelonnée, en fonction de son utilisation.» Ainsi, un propriétaire de piscine qui veut remplir son bassin paierait plus cher qu'un agriculteur qui doit arroser ses champs.

Une idée que ne rejette pas le surveillant des prix, Stefan Meierhans. Il préfère toutefois

miser sur des interdictions, comme celle de remplir sa piscine ou de laver sa voiture. «S'il était quand même nécessaire de passer à des tarifs différenciés, il faudrait impérativement définir ce qu'il adviendrait de l'argent supplémentaire encaissé», précise-t-il. Pas question que quelqu'un fasse de gros bénéfices sur un bien essentiel: «Raison pour laquelle je surveille les choses.» -CHT